

Le mercredi 13 juin 2018, des résidents de l'EHPAD Au Fil de l'Eau et de l'USLD Les Chemins Fleuris ont profité d'une belle journée pour visiter le zoo de Beauval. Après avoir pris le bus tôt le matin et après avoir profité d'un bon pique-nique, chacun a pu découvrir ou redécouvrir les animaux du parc. Tous se sont extasiés devant les pandas et leur bébé. Ce fut une journée particulièrement sportive, surtout pour les personnes âgées qui ont tenu à marcher tout le long de la visite, ainsi que pour les accompagnateurs. Chacun participait à sa manière afin de rendre la journée la plus animée et agréable possible. Un résident amusait ses camarades avec ses anecdotes sur le parc ; un autre ne voulait plus quitter l'enclos des hippopotames ; il y avait même un résident qui

